

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang memberikan kekuatan dan Rahmat-Nya sehingga proposal tesis ini dapat diselesaikan. Dalam proses penulisannya ini banyak menghadapi kendala dan keterbatasan, namun berkat bimbingan Pembimbing dan motivasi dari orang tua serta rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Pada kesempatan ini ucapan terimakasih disampaikan kepada :

Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, sebagai Pembimbing I dan Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya memberikan pengarahan serta bimbingan dalam penyusunan tesis ini.

Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Pd., Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Unimed dan Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bantuan administrasi di Program Pascasarjana Unimed.

Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan dan Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd, Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan atas segala motivasi dan bantuan kepada penulis berupa layanan perkuliahan.

Bapak Penguji Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd dan bapak Prof. Dr. Edy Syahputra, M.Pd sebagai penguji tesis yang telah memberikan saran dan masukan dalam usaha perbaikan tesis ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak/Ibu dosen Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama penulis mengikuti perkuliahan dan ucapan terimakasih disampaikan kepada rekan mahasiswa Pascasarjana Unimed Program Studi Teknologi Pendidikan sebagai teman yang telah banyak memberikan bantuan moril dan motivasi sehingga tesis ini dapat diselesaikan.

Ucapan teristimewa disampaikan kepada Ayahanda dan Ibunda yang telah memberikan motivasi kepada penulis selama mengikuti perkuliahan dan penulisan tesis ini.

Semoga Tesis ini dapat bermanfaat bagi pendidikan di masa kini dan yang akan datang.

Medan, Desember 2014

Penulis

BILFERI HUTAPEA

Nim. 8126121010

THE
Character Building
UNIVERSITY